

CIELOS GRICES

AUTORA: ODALIZ DELGADO

LA NOCHE EN QUE LA LUNA DESAPARECIÓ

El agua salada que corría
por mi mejilla,
advertía la tristeza
que mi corazón sentía.

Aquella noche oscura,
espejo de aquel ocaso,
en que la luna,
tímida de salir,
prefirió acularse.

Esa oscuridad
trae consigo
recuerdos sombríos.

La música gris que
retumbó en mis oídos
en esa noche agustina,
en que la tristeza de perderte,
y la de no volver
a ver tus ojos plateados,
cual luz de luna
que calmaban la ansiedad
y desesperación,
no permitían que ni
el frío ni el viento
rozasen mi piel.

Me consuela saber
que al mirar al cielo,
pueda contemplar tus cálidos ojos.
El brillo que la luna desprendía
en ese entonces,
no es el mismo
desde que no estas.

SOLEDAD ANSIADA SOLEDAD

¿Es la soledad una elección errónea?
a esta pregunta
respuesta múltiples existen.
Quizás sea errónea
cuando se tomo por ese amor fallido,
y no deseamos volver a intentar
el alma encantar
por aquel "amor"
que mancillo nuestro corazón.

Esos demonios que nos recluyen del mundo
desvanecen la hermosura del entorno,
lo que era sueño
se torna una pesadilla,
impidiendo que
ese resplandor de esperanza
se desvanezca a centímetros del alma

Es correcta cuando se buscan algunas respuestas
a esos sentimientos en conflicto, que nubla el buen juicio.

Puedes vivir una década sin amor ni compañía,
Más no una eternidad de arrepentimientos.

Aquellos que realmente conocen,
lo que se siente ser olvidado una soledad peor que cualquiera,
pueden asegurar que es apacible una vida llena de contratiempos,
que una eternidad de decepciones al no conocer la vida,
por estar apresados en esa jaula de autocompasión y lastima.

MELODÍA

En una tarde gris
los violines resuenan,
me es imposible escuchar.

El cielo, sin sol que lo adorne,
sin lagrima alguna
El viento sopla
cual ventarrón de huracán,
y este cuerpo marchito,
como rosa en el invierno,
no percibe la fría
y lúgubre entrada de la muerte

Acústica hermosa,
de violines y
por un leve instante
retumba en mis oídos,
aquella melodía
que endulzaba mi vida,
no surgía efecto en esa lúgubre tarde.

El tiempo se detuvo,
los latidos de mi corazón
se convirtieron en minúsculo,
el sonar dulce de los violines
se volvió una lacrimosa,
un réquiem de fatalidad.

Abyss

Cuan profundo se puede caer,
cuan inmenso es el abismo
al que voy a sucumbir.

Esas mentiras que
crearon una falsa realidad,
de la que yo era su centro,
se desmoronaron frente a mí
como un espejo hecho añicos.

Fueron verdad o fueron mentira
esas sonrisas que me dedicabas,
aquel sueño utópico
que me contabas,
o esa calidez que me brindabas
no sé decir que fue verdad
y que fue mentira.

Miro al vacío
recordando las aventuras
que de niños vivíamos,
y las nuevas anécdotas
que vivimos ahora
me llenan de calides y emociones,
tan nuevas y extrañas.

Es incierto saber
cuándo llegaré
a sentir el suelo bajo mis pies,
desconozco el destino que me depara
lo único que sé
es que continuaré cayendo
a un pozo sin fin
hasta el momento en que mi corazón
decida que tú ya no eres digno
de él.

Iluminas y oscureces mi vida,
Destruyes y construyes
futuras posibilidades.
Cuando te siento lejano
Busco la forma de
encontrar aquello que te regrese
al lado mío.
Aún cuando soy
yo quien necesita ser rescatada
del tenebroso sentimiento
que me generas en mí